



COMISIÓN DE  
JUSTICIA Y PAZ



## MENSAJE

### «Conoceréis la verdad y la verdad os hará libres» (Jn. 8,32)

Nosotros la Junta Directiva y la Comisión de Cuidado de la Vida, Justicia y Paz de la CONVER, seguidores de Jesús y servidores del pueblo venezolano, en esta hora crucial para nuestra patria, en oración y bajo la guía del Espíritu Santo queremos:

1) Felicitar al pueblo venezolano por la gran demostración de civismo y espíritu democrático manifestado en la jornada electoral del 28 de julio.

2) Nos solidarizamos con las legítimas demandas que nuestro pueblo viene haciendo ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) para acceder a la información del 100 por ciento de las actas escrutadas, y, de esta manera, conocer de forma transparente los resultados de dicha contienda electoral. El acceso a la información pública es un derecho ciudadano amparado por la Constitución Nacional [Art. 294] y la ley del sufragio [Art. 156].

3) Hacemos un llamado a la población a no dejarse envolver o caer en actos de violencia. La protesta pacífica es un derecho humano amparado por nuestra Constitución Nacional [Const. Art. 68] y un recurso importante en la construcción de Paz. «Bienaventurados los que construyen la paz porque serán llamados hijos de Dios» (Mt. 5,9). Una auditoria experta e independiente contribuiría a la verdad y la paz social.

4) Exhortamos a las fuerzas del orden público a no reprimir ni disparar contra el pueblo soberano [Const. Art. 68], por el contrario, le pedimos garantizar el derecho a la protesta [Const. Art. 68], a la integridad física y la vida [Const. Art. 332].

La ciudadanía merece respeto y acceso a la verdad. Recuerden “hay que obedecer a Dios antes que a los hombres” (Hech. 5,29) y el mandato de Dios dice: «No matarás» (Ex. 20,13).

5) Oramos por los heridos y muertos ayer en las jornadas de protestas y, ofrecemos a familiares y amigos nuestras condolencias, y, exhortamos a la calma y la cordura para evitar más daños y derramamientos de sangre entre hermanos.

A los pies de Nuestra Señora de Coromoto encomendamos a nuestro país y nos confiamos en su Hijo Jesucristo que nos dice «he venido para que tengan vida y vida en abundancia» (Jn. 10,10).

Junta Directiva  
Comisión Cuidado de la Vida, Justicia y Paz  
Conferencia Venezolana de Religiosas y Religiosos  
(CONVER)